Messi et Juan Miguel Echevarría au sommet du sondage de Prensa Latina



La Havane, 12 déc. (RHC).- Le crack argentin du football, Lionel Messi, vient d'égaler le nombre de voix du sauteur cubain Juan Miguel Echevarría au sommet du sondage de l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs de l'année en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Lionel Messi a eu ce mardi le soutien du journal espagnol El País. Il accumule 16 voix dans la catégorie meilleur athlète, autant que Juan Miguel Echevarría, champion du saut en hauteur en salle, un titre qu'il a remporté à Birmingham et premier de la saison avec une marque de 8 mètres 66.

De son côté, Lionel Messi ou la pulga a été à la tête du FC Barcelone en remportant son 25e titre dans la Ligue espagnole de football et il a été aussi le meilleur buteur avec une marque impressionnante de 34 buts.

Messi a été une pièce clé dans l'obtention de la 30e Coupe du Roi avec une victoire en finale de 5 à 0 sur l'équipe de Séville. Dans le CV de Messi cette année figure aussi la botte d'or comme meilleur attaquant de la Ligue européenne.

Dans la catégorie de meilleure athlète féminine, El País a voté Caterine Ibargüen, heureuse gagnante de la Coupe continentale d'athlétisme, de la Ligue du Diamant et des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes du triple saut et du saut en longueur.

Championne olympique à Londres 2012, Caterine Ibargüen va aisément en tête du sondage avec 34 voix, bien avant de la nageuse mexicaine, Liliana Ibañez, de Yaimé Pérez, spécialiste cubaine du lancer du disque et de sa compatriote, la judoka Idalys Ortiz.

Chapitre meilleure équipe, le journal espagnol au plus grand tirage, a choisi la sélection féminine de volleyball et l'équipe masculine de football du Brésil.

Les dompteurs de Cuba, l'équipe qui a gagné au mois de septembre la VIIIe série mondiale de boxe, vont en tête dans la catégorie meilleure équipe. Ils détiennent 21 voix alors que leur plus forte adversaire, l'équipe brésilienne de football en a reçu 12.

Plus de 70 médias de 19 pays ont jusqu'à présent participé au sondage de l'agence Prensa Latina.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/178712-messi-et-juan-miguel-echevarria-au-sommet-du-sondage-de-prensa-latina



Radio Habana Cuba